



Estimados padres,

Estos meses de invierno son temporada de resfriados y gripe, además del COVID-19. Es un momento excelente para recordarle a nuestra comunidad escolar acerca de las medidas a tomar para mantener a nuestros estudiantes saludables y prevenir la propagación de enfermedades contagiosas.

- Le reforzamos a nuestros estudiantes que se laven las manos frecuentemente y que tosan/estornuden en un pañuelo desechable o en sus mangas (no en sus manos).
- Además, les enviamos las recomendaciones del Departamento de Salud y Medioambiente del Condado Johnson (JCDHE) cuando se determina la necesidad de enviar a un estudiante a la casa (vea el documento adjunto). El gráfico de recomendaciones de JCDHE provee guías específicas acerca de cuándo el estudiante puede ser readmitido en la escuela. Por ejemplo:
 - Los estudiantes deben estar libres de fiebre por 24 horas SIN el uso de un medicamento para reducir la fiebre antes de regresar a la escuela.
 - Los estudiantes con vómitos o diarrea deben estar libres de síntomas durante 24 horas antes de regresar a la escuela.
 - Los estudiantes con ampollas y/o costras de color miel deben permanecer en casa hasta que un médico los autorice como no infecciosos o hasta 24 horas de tratamiento con antibióticos.
 - Los estudiantes con drenaje purulento de los ojos pueden asistir a la escuela una vez que hayan recibido el tratamiento o la autorización de un médico que indique que no es infeccioso.
 - Los estudiantes con influenza deben permanecer en casa (a excepción de las citas médicas y la atención médica) durante los 5 días posteriores a la aparición de los primeros síntomas para asegurar una recuperación completa y evitar la transmisión a otros estudiantes según lo recomendado por el Departamento de Salud y Medio Ambiente del Condado de Johnson (JCDHE).
 - Students with symptoms of or exposure to COVID-19 should stay home while you contact the school nurse for further instructions for the earliest possible return.
 - Los estudiantes con síntomas o exposición al COVID-19 deben quedarse en casa mientras usted se comunica con la enfermera escolar para obtener más instrucciones para regresar lo antes posible.

Como padre, puede anticipar que el COVID-19 y la influenza estarán en nuestra comunidad local, incluidas nuestras escuelas. Enero y febrero suelen ser los meses con el mayor número de casos de enfermedad. Los avisos de incidentes individuales de enfermedad no se enviarán a casa en las mochilas. En cambio, se utilizan hábitos saludables constantes, los estudiantes permanecen en casa cuando está enfermo y la exclusión de los estudiantes enfermos por parte de las enfermeras escolares para controlar la propagación de enfermedades transmisibles. Se le notificará si su hijo si está expuesto a COVID-19.

Gracias por reforzar hábitos saludables entre los estudiantes. Si tiene preguntas, siéntase libre de comunicarse con la enfermera escolar.

Beth Hought, RN
780-7696